
 

 

Mirko Marin 
 

Sono nato a San Donà di Piave il 
14 marzo 1965.  
 
Nel 1994 ho sposato Nicoletta 
Ferraresi, conosciuta durante gli 
anni di liceo, e mi sono trasferito 
a Ceggia. Abbiamo tre figlie: 
Eleonora, Beatrice e Caterina.  
 
Mi sono laureato in ingegneria 
elettronica presso l’Università di 
Padova.  
 
Ho ampliato e perfezionato le 
competenze professionali acqui-

site nel corso degli studi attraverso esperienze operative e profes-
sionali presso importanti aziende nel Pordenonese e nel Trevigia-
no.  
 
Dal 1999 sono Project Manager in un’azienda leader in Italia nei 
sistemi audio, dove progetto e realizzo prodotti elettronici tecnologi-
camente all’avanguardia. Nel mio bagaglio formativo posso anno-
verare numerose certificazioni di specializzazione professionale.  
 
Sono iscritto all’Ordine dei Giornalisti del Veneto come pubblicista. 
 
Durante i miei due mandati mi è stata riconosciuta la capacità di 
propormi nell’impegno sociale con sensibilità e competenza, sia in 
rapporto con le singole persone, sia a livello di organizzazione e 
coordinamento.  
 
L’esperienza umana e professionale costituisce un supporto essen-
ziale e continuo alla capacità di analizzare e risolvere i problemi.  

 Il candidato Sindaco 

 



 

 

 
Sindaco uscente, ho maturato una decennale e 
profonda conoscenza della struttura amministrativa comunale 
dimostrando di non temere di prendere decisioni importanti per 
il nostro paese.  
 
Insieme agli assessori e ai consiglieri ho governato Ceggia con 
buona volontà, passione e senso di responsabilità, cercando di 
assolvere il mio compito nel migliore dei modi.  
 
Negli anni ho acquisito nuove competenze e ho tessuto impor-
tanti relazioni con referenti istituzionali, riuscendo a far realiz-
zare opere attese da tanti anni. 
 
Mi sono impegnato con particolare sensibilità nelle politiche so-
ciali, che ho sempre sostenuto insieme ai miei collaboratori.  
Ho coordinato un gruppo affiatato e competente di persone che 
hanno trovato in me una figura di riferimento. 
 
L’Associazione ha deciso di proporre la mia candidatura grazie 
agli obiettivi raggiunti, alla serietà, alla competenza, al pragma-
tismo, alla sensibilità e alle capacità organizzative.  
 
Desideriamo, insieme, dare continuità al progetto amministrati-
vo della nostra comunità.  
 
Riproporremo i principi fondanti che hanno sempre caratteriz-
zato l’azione amministrativa della nostra squadra: 
 

Efficienza, Solidarietà, Sostenibilità, Sicurezza. 
 
Lo slogan che avevo scelto all’inizio del primo mandato mi ac-
compagnerà per i prossimi cinque anni:   
 
“Cominciate col fare ciò che è necessario, poi ciò che è possi-
bile e all’improvviso vi sorprenderete a fare l’impossibile”. 

  


